

Advierte la OMS que este año no se podrá vacunar a toda la población mundial

Image not found or type unknown



No se podrá vacunar en todo el mundo este año, expresa la OMS.

Ginebra, 12 ene (RHC) La jefa de científicos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), oSoumya Swaminathan, declaró en conferencia de prensa que aunque se estén realizando esfuerzos para la aplicación de las vacunas, en este año no se podrá alcanzar la inmunización total en el mundo.

“No vamos a alcanzar ningún nivel de inmunidad de la población o inmunidad de rebaño en 2021”, expresó la alta comisionada e insistió en la necesidad de mantener las medidas de higiene y de distanciamiento y el uso de mascarilla para contrarrestar el virus.

“Lleva tiempo aumentar la producción de dosis, no es sólo cuestión de millones, sino que aquí estamos hablando de billones” de dosis, señaló la experta en salud. La funcionaria de la OMS dijo que en algún momento “las vacunas llegarán a todos los países”.

Soumya Swaminathan acotó que para sobrevivir antes que llegue ese momento de inmunización se deben tomar las medidas sanitarias para prevenir el virus tales como el distanciamiento social y uso de mascarillas y alcohol.

La jefa de científicos de la organización mundial reconoció la labor que se viene desarrollando en la creación y aplicación de las diferentes vacunas a nivel mundial.

La OMS en su sitio oficial precisó que hasta el momento se estima un aproximado de 9 millones de personas que han recibido la primera dosis de algún candidato vacunal.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/244346-advierte-la-oms-que-este-ano-no-se-podra-vacunar-a-toda-la-poblacion-mundial>



Radio Habana Cuba